
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

namens der SPD Fraktion bitten wir für die nächste Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Denkmalpflege um Beantwortung folgender Fragen. 

1. Wie viele private Denkmalpflegemaßnahmen wurden seit dem 1.1.2021 durch 

die Stadt Troisdorf gefördert?  

2. Wie viele Anträge auf Förderung wurden in diesem Zeitraum abgelehnt? 

3. Wie hoch ist der Betrag der für private Denkmalpflegemaßnahmen im 

aktuellen Haushalt noch zur Verfügung steht? 

4. Wird eine mögliche Förderung durch die Stadt Troisdorf aktiv beworben? 

5. Wenn nein, warum nicht? 

  
Heinz Fischer Harald Schliekert 
Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

Förderung privater Denkmalpflegemaßnahmen 

 

8. Mai 2022 


